
Sitzungsprotokoll (26.11.07) 
 
Anwesend: Benjamin Rosenbaum (FSR Mathe), Jan-Tilo Günther (FSR Sino), Anja Baerwindt (AK-
ESA/AStA), Daniel Balzer (FSR Winfo), Lisa Wiesemes (FSR Psycho), Katinka Hähn (FSR Jura), Anne Mertes 
(FSR Jura), Torsten Dahlmann (FSR WiSo), Robert Mersiowsky (FSR Japo), Marco Weber (FSR Info), Lucas 
Dembinsky (FSR FBIII) 
 
Top 1: Berichte aus den Fachschaften 
Top 2: Anträge 
Top 3: Verschiedenes 
 
Top 1 
 
Jura:  -Am 3.12.07 Kartenvorverkauf für den Winterball  

-Party am Mittwoch den 19.12.07 von deren Erlös ein Teil gespendet werden 
soll 

  
Psycho: -Vortragsreihe ist angelaufen 

-Liste für die FBR Wahlen aufgestellt 
 
Winfo:  - 
 
AK-ESA: Ersti-Wochenende (90% Frauenanteil) 
 
Japo:  - 
 
FBIII:  -Liste für die FBR Wahlen aufgestellt 
 
Sino:  -von den 17 ursprünglichen Mitgliedern sind 4 ausgetreten und 8 neu hinzu  

gekommen (Gesamt: 21) 
-Donnerstag 8.11.07 „Sino-Erstiparty“ 
-wollen ein Alumni-Projekt aufbauen 
-haben die Fachschaft restrukturiert (in Teams) 
-wollen besseren Kontakt zu chinesischen Austausch-Studierenden aufbauen 

 
Mathe:  -die Berufsinformationsveranstaltung am Mittwoch, 28.11.07 abgesagt, wird  

im Januar nachgeholt 
 
Wiso:  -Liste für die FBR Wahlen aufgestellt 
  -30.11.07 Absolventenball 
  -06.12.07 „Silberne Zitrone Party“ 
   
Info:  -Januar findet eine LAN statt 
 
Top 2 
 
Jura: 

Die FS-Jura hat einen Antrag auf Kostenerstattung für ihr Ersti-Wochenende 
gestellt, dieser wurde allerdings nach heftiger Diskussion wieder zurück 
gezogen, da die Berechnung des zu erstattenden Betrages falsch waren. 



Mathe: 
Der Fachschaftsrat Mathe hat einen Antrag (Anlage 1) auf Kostenerstattung für 
eine Fahrt nach Ulm zum „WiMa Kongress“ am 10.11.07 gestellt. Die 
Kostenerstattung bezieht sich auf die Fahrtkosten, für 25 Personen, welche 
nach Abzug eines Fahrtkosten-zuschusses von 300€, durch die Abteilung 
Mathematik, und einen Teilnehmerbeitrag von 15€, bei insgesamt 18 Personen, 
auf 70€ Euro beläuft. 
Der FSR Mathe stellt den Antrag um eine Erstattung von 75% dieser 70€ 
(52,50€). 
Der Antrag wurde mit 8/0/11 Stimmen angenommen. 

 
Top 3 
 

-Die nächste Sitzung findet am 03.12.07 in D420 statt 
-Die Homepage des AFATs soll vorübergehend auf Typo 3 umgestellt werden, 
bis eine permanente Lösung, auf einem eigenen Server, mit AStA und StuPa, 
gefunden wird 
 

 
 

                                                 
1 Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen 


